

Liberar la Importación de Insumos Piden a Gobierno

Para contrarrestar la escasez de nutrientes para la ganadería, debe exigirse al gobierno que libere la importación de los mismos, pero no en forma protegida gubernamental, sino en forma individual, declaró un conculdo dirigente empresarial.

Orlando de Sola, presidente de la Cámara de la Libre Empresa, señaló que también

debe exigirse la liberación de las divisas, porque mientras el gobierno siga controlándolas, las personas que necesitan importar componentes diversos, en este caso los insumos nutricionales para la ganadería, se verán forzadas a rogar por ellos.

Con relación al difereando entre PROLECHE y la Asociación de Ganaderos de El Salvador, hizo ver que ambas asociaciones deflenden

intereses y buscan la protección gubernamental. Lo que las distingue es el grado de protección que buscan, afirmó.

Por otro lado, la Cámara de la Libre Empresa piensa que es mejor defender principios y no intereses, puesto que el fracaso de la ganadería en El Salvador se debe a la intervención gubernamental y parece contradictorio que estas dos gremiales

—Favor pase a la página 30.

Rehabilitan Paso en Calle Concepción

El tramo de la Calle Concepción ha sido rehabilitado, en vista de la queja de los vecinos, formulada por medio de EL DIARIO DE HOY, y por haber desaparecido temporalmente los motivos que obligaron al cierre.

Como se habla informado, el paso había sido limitado en esa vía, lo cual dio lugar a quejas de parte de los

—Favor pase a la página 30.



Cnel. Héctor Heriberto Hernández.

Roban Encomiendas y Alta Suma a un Correo Privado

ZACATECOLUCA (La Paz). Una agencia de correo privado fue asaltada ayer por varios desconocidos que robaron 262 sobres con "money-orders" cuyo valor alcanza el medio millón de colones, más

16 mil colones en efectivo, dos pistolas, joyas y otros objetos de valor.

El gerente de la agencia, José Luis Salinas, informó que el asalto se produjo a las 2:45 de la

—Favor pase a la página 19.

Gobierno no Protege a la Niñez Salvadoreña

Estudiantes de bachillerato que se gradúan este año del Instituto Nacional "Alberto Masferrer", de la colonia Zacamil, criticaron al gobierno por no dar la debida protección a la niñez salvadoreña, la más vulnerable en la

ola de violencia desde 1980.

En una investigación de campo y bibliográfica que realizaron los alumnos de último año de bachillerato para presentar su tesis, mos-

—Favor pase a la página 30.

Sucias Maniobras Revela un ex-Asesor del INCAFE

Las que se califican como "sucias maniobras" en la liquidación del café de la cosecha 1987-1988 revela un documento elaborado por un ex-asesor del Instituto del Café (INCA-

FE), dice el cafetalero Manuel Telles.

El declarante cita que el Lic. José Eduardo Pino Cáceres, preeminente asesor del INCAFE durante ocho años y retirado reclen-

tamente por razones desconocidas, revela anomalías en la fijación de precios que realiza el INCAFE en la liquidación del café de la cosecha 1987-88.

Según el documento,

añade Telles, el 30 de septiembre el INCAFE vendió 2.6 millones de quintales aproximadamente a 131 dólares por quintal, lo que signifi-

—Favor pase a la página 24.

Experta Mexicana Explica Ventajas de Acupuntura

La técnica oriental de sanar por medio de la punción de ciertas partes exteriores del cuerpo, conocida como "acupuntura", la cual no requiere de instrumentos sofisticados, sino que de unas cuantas agujas, ofrece muchas ventajas frente a los procedimientos médicos tradicionales.

Así lo asegura la Dra. Lucía Cordero Ruiz, especialista en acupuntura del Instituto de la Caridad Universal (ICU), quien ofrecerá un ciclo de conferencias sobre la antigua técnica en el Instituto de Medicina y Salud Integral, el Restaurante "Kaipataru" y la sede de la Gran Fraternidad Universal, del 8 al 10 de este mes, a partir de las 4:30 de la tarde.

La acupuntura es un tratamiento que tiene más de tres mil años de practicarse y tuvo su origen en el Lejano Oriente.

La doctora en medicina y egresada del Instituto de Medicina Tradicional de Pekín, China, explica que por medio de la acupuntura se puede lograr el restablecimiento del "equilibrio energético del cuerpo", cuya pérdida es la causa de las enfermedades y dolencias

—Favor pase a la página 30.



ACUPUNTURA. La Dra. Lucía Cordero practica la "digitopuntura" en Armando Navarro, demostrando las ventajas que dicho método ofrece para sanar enfermedades.



GOBIERNO NO ATIENDE A NIÑEZ. Estudiantes de bachillerato del Instituto Nacional de la colonia Zacamil (INAM) señalaron que el gobierno no da una verdadera protección a la niñez, que es víctima de la violencia y la miseria. Como requisito para graduarse presentaron la tesis sobre la violación de los derechos del niño, el desempleo y otros.

Jefe Terrorista Muere en Choque Contra Ejército

Cinco terroristas, entre ellos uno de sus jefes, murieron en el enfrentarse una columna de sediciosos contra unidades del Ejército en la jurisdicción de Tecapán, departamento de Usulután, informó una fuente militar.

El dirigente terrorista se hacía llamar "Comandante Jerónimo" y operaba frecuentemente en esa zona, según denunciaron campesinos al Ejército, añadió la fuente.

Los cinco delincuentes cayeron cuando se enfrentaron contra tropa de la Sexta Brigada

—Favor pase a la página 19.

Terroristas Asesinaron 4 Campesinos Dice UNOC

La pro-gubernamental Unión Obrero Campesina (UNOC) confirmó que fueron los terroristas del FMLN los que el pasado octubre masacraron a 4 campesinos en el cantón Tres Ceibas, de la jurisdicción de Apopa.

Simón Parada y Luis Grande Preza, dirigentes de la UNOC, declararon ayer que los familiares de las víctimas identificaron a los asesinos como terroristas del FMLN y que anteriormente no hablan

—Favor pase a la página 53.

Tablero Judicial

Denuncian en Tribunal a Estafador de Negocios

Por el delito de estafa en varios miles de colones, en perjuicio de una distribuidora de casetes, se ha denunciado en los tribunales a Emilio Virula Castillo.

La señora Teresa de Jesús Vázquez de Rivera, propietaria de Grabaciones Sagitario, se presentó al Juzgado 20. de Paz a poner la denun-

—Favor pase a la página 30.